

## MEDIENMITTEILUNG

---

### **Sprungbrett-Event BE SO – Das Sprungbrett für den Nachwuchs**

**Solothurn, 20. März 2015 - Am Montag, 13. April 2015, findet der traditionelle Sprungbrett-Event BE SO im Kornhauskeller in Bern statt. Dabei treffen bereits zum 11. Mal Studierende verschiedener Hochschulen auf Arbeitgeber aus den Kantonen Bern und Solothurn aufeinander. Die Auftraggeber sind das beco Berner Wirtschaft, der Handels- und Industrieverein des Kantons Bern, das Amt für Wirtschaft und Arbeit des Kantons Solothurn und die Solothurner Handelskammer. Interessierte Studierende können sich noch bis Sonntag, 29. März 2015, für den Sprungbrett-Event anmelden. Weitere Informationen sowie die Anmeldemöglichkeiten sind unter [www.sprungbrett-events.ch](http://www.sprungbrett-events.ch) zu finden. Der Sprungbrett-Event BE SO ist einer von insgesamt sechs Sprungbrett-Events in der Schweiz.**

Der Sprungbrett-Event BE SO ist eine Karriereveranstaltung für Studierende und Unternehmen der besonderen Art: Mittels Unternehmensbesichtigungen, Workshops und dem Talent-Apéro steigern Unternehmen aus den Kantonen Bern und Solothurn ihre Bekanntheit bei Studierenden als attraktive Arbeitgeber. Die teilnehmenden Studierenden profitieren von den vorhandenen Informationen zu Praktika, Bachelor- oder Masterarbeiten, Trainee-Programme sowie Einstiegsstellen.

Im Mittelpunkt des Sprungbrett-Events steht das gemeinsame Arbeiten in Workshops, welche in diesem Jahr zum ersten Mal direkt bei den Unternehmen durchgeführt werden. Dabei präsentieren regionale Unternehmen den Studierenden eine aktuelle Herausforderung aus ihren Geschäftsfeldern. In einem zweiten Schritt werden gemeinsam innovative Lösungsansätze erarbeitet.

Die Studierenden erhalten so einen einmaligen Einblick hinter die Kulissen der Unternehmen. Beim gemeinsamen Talent-Apéro können die Unternehmen anschliessend in ungezwungener Atmosphäre ihre Karriereperspektiven für Studierende aufzeigen und nachhaltige, persönliche Kontakte zu potentiellen Arbeitnehmern aufbauen.

Die teilnehmenden Unternehmen sind in diesem Jahr AdNovum Informatik AG, Bloesch AG, Bystronic Laser AG, CSL Behring AG, EnDes Engineering Partner AG, Johnson & Johnson (Synthes), Netcetera, PostFinance AG, SRG SSR und VZ VermögensZentrum AG. René Schärer, Geschäftsleiter der EnDes Engineering Partner AG, unterstreicht den gegenseitigen Nutzen wie folgt: «Der Sprungbrett-Event ist für uns die beste Gelegenheit, motivierte Studierende während der Bearbeitung von einem konkreten Workshopthema näher kennenzulernen. Professionelles Marketing und effiziente Organisation garantieren bei geringem Zeitaufwand eine Win-Win-Situation für Studierende und Unternehmen.»

Für Jonas Motschi, Leiter Amt für Wirtschaft und Arbeit des Kantons Solothurn, steht fest: «Der Sprungbrett-Event bietet eine ideale Plattform für Studierende und Firmen, um gute Kontakte zu knüpfen. Er ist ein starkes Argument gegen den Fachkräftemangel mit Vorteilen für alle.»